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对于广东俱乐部而言，拥有易建联这张王牌，

他们将直接和新疆队的超豪华阵容对抗。而对于

易建联自己而言，他也将弥补四年前离开CBA去

打NBA的一个遗憾。

2006/2007赛季，易建联在CBA总决赛中场均

拿到20+和10+，但是球队最终以1:4负于王治郅回

归的八一队。没有带着总冠军去NBA打球，对于

易建联而言这绝对是运动生涯最大的一个遗憾。

如果易建联在新赛季帮助广东打完全部比赛，并

且夺冠，那么广东队将获得历史上第八座总冠军

奖杯，从而追平八一成为CBA历史上获得冠军最

多的俱乐部。据了解，易建联随后将去美国集训

一段时间，而后回国全面备战CBA联赛，新赛季易

建联依然将身穿9号球衣。

江淮体育

安徽两剑客
“亮剑”意大利世锦赛

星报讯（记者 江锐） 今日，2011年世界击剑锦

标赛将在意大利卡塔尼亚揭开战幕。在未来的九天

里，来自安徽的两名选手张亮亮和王森将同国家队

队友一起，与世界击剑好手展开新一轮对决。

目标？争夺奥运积分

争夺奥运积分成为本届世锦赛的最大看点。世

锦赛各剑种团体冠军可获奥运积分128分，明显高出

世界杯分站赛和亚锦赛，由于奥运会各剑种团体席

位只有8席，对于有望跻身伦敦奥运会的各劲旅来

说，本次比赛是一次“抢分”的最好机会。另外，各单

项冠军的积分也有96分，达到A级赛事冠军的3倍

之多。设有团体赛项目的剑种每支代表队最多可派

出3人参赛，没有团体赛的剑种参赛人数为2人。对

于男子花剑的张亮亮来说，随队获得团体资格问题

不大，而来自男子重剑的王森，除了需要在个人赛中

拿到更多积分外，还要在该项目上成为中国积分靠

前的两名选手之一。

冠军？男花团体有戏

目前，中国剑客在男子花剑、女子重剑、女子佩

剑和男子重剑(后两个剑种各2个席位)赢得满额席位

应无大碍。男子佩剑、女子花剑想实现满额目标将

有不小难度。

一年前，张亮亮随中国男花在巴黎世锦赛勇

夺团体冠军，使中国击剑队在所有剑种均尝

到了世界冠军滋味。今年虽然战绩不及去

年，但中国男花肯定是本届团体冠军大热

门。近6年来，张亮亮、朱俊和雷声先后三夺

世锦赛个人亚军，证明中国男花选手完全具

备冲击个人世界冠军的能力。

童雪琴橄榄球亚锦赛夺冠
星报讯（记者 江锐） 2011年亚洲7人制橄榄球锦

标赛日前在印度浦那收兵。中国女队展现强队本色，以

6战全胜的战绩获得冠军。安徽自己培养的运动员童

雪琴在比赛中达阵4次，表现出色，获得了一致好评。

英格兰出线
法国将迎生死战

星报讯（新汶） 北京时间10月8日03:00，2012

欧洲杯预选赛G组，英格兰客场2:2战平黑山。曼联新

援阿什利·扬传射建功，达伦·本特打入一球。泽罗蒂

奇扳回一城，鲁尼故意踢人被红牌罚下，德利巴西奇

补时扳平比分。英格兰领先少赛一轮的黑山6分获得

出线资格，而领先瑞士4分的黑山也稳获小组第二。

而在D组中，法国凭借马卢达、雷米和雷维埃的进球，

3:0 战胜阿尔巴尼

亚。与此同时，同

组的波黑 5:0 轻取

卢森堡，目前法国

仍领先波黑1分，下

一轮两队间的直接

对话将成为决定法

国命运的决战。
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阿联随时可回NBA

易建联和广东队签下了为期1年的合约，并

且合同中包含着如果NBA停摆结束，阿联可以跳

出合同重返NBA的特殊条款。俱乐部方面表示，

回归 CBA 只是阿联应对 NBA 停摆的缓兵之计。

一旦NBA结束停摆，而易建联又签下新合约，俱

乐部允许他随时回到NBA打球。

但按照8月出台的新规定：任何NBA自由球

员加盟CBA后必须打满整个赛季，否则将接受相

应处罚。这样，属于“NBA自由球员”的易建联则

必须至少打满 1个完整的赛季。还有一种解释

是，易建联是按照内援注册的，所以他不受篮协

关于外援方面的NBA现役球员限制。

阿联有机会弥补四年前遗憾

欧洲杯预选赛

其他重点战报

一听到易建联回归CBA，许多球迷欢呼雀跃，国家队队

员朱芳雨等人也都表示了热烈欢迎，巴特尔、王治郅都说这

是件好事。当然，也有不一样的声音，记者就非常担心，这

样的回归，究竟是 NBA 停摆期的缓兵之计，还是阿联在

NBA无球可打的尴尬境地写照？

是的，看样子NBA的劳资谈判，一时半会没有结果，季

前赛已经全部取消，缩短赛季也很有可能。无球可打的

NBA球员，为了保持竞技状态，都在寻找着另一个战场。从

这个角度而言，或许阿联回归 CBA 是个完美的解决方案。

但是，回顾阿联4 年的NBA生涯，不得不感慨，在那个更高

层次的舞台上，阿联始终未能站稳脚跟，他的不被待见一目

了然。接受他的球队，更多是看重他身后的中国市场。

回归 CBA 的确是有球可打了，并且以阿联现在的对

抗和实力，在家里打球自然是如鱼得水，就像新疆队的

表态：“ 阿联就是一个超级外援，我们有了很强大的对

手。”从名不见经传到没有对手，但愿阿联能保持好的心

态。一旦 NBA 开打，希望有关方面和阿联自己，都能勇

敢地站出来，选择到更高水准、非常艰难的环境中，更好地

磨炼自己。

客观地说，以CBA目前的水平，打一个赛季比赛，并不

会比阿联在NBA球队训练中学到的更多。但前提是，阿联

要能进入一支有竞争力的球队。并且，以阿联的身体素质

和潜力，他绝对不该以现在这样无球队问津的局面回家，他

的归来应该风风光光。

昨日，CBA广

东俱乐部官方宣

布，易建联已经完

成了 CBA 新赛季

的球员注册。新

赛季，阿联将先行

告 别 NBA，铁 定

重披在广东宏远

俱 乐 部 的 战 袍 。

在 NBA 停摆遥遥

无期的情况下，这

样的选择或许是

阿联的无奈之举，

但看起来总有点

像个逃兵。

张华玮 整理

阿联先别急着回家
本报记者 张华玮

张口就来


